



## La latin : une discipline très vivante !

publié le 19/02/2017

Les latinistes de Jean Macé multiplient les activités.

Tout d'abord, ils sont allés au théâtre Blossac, mercredi 15 pour assister à la pièce *Ulysse nuit gravement à la santé*. Dans cette pièce, les deux artistes sur scène racontent et chantent les aventures d'Ulysse après la guerre de Troie. Ils s'accompagnent à la guitare et au violon.

De plus, lundi 13, certains latinistes ont déjà eu un avant goût de ce spectacle en participant à un atelier slam, animé par le conteur de la pièce, Marien Tillet. Il leur a notamment fait écrire un slam sur un thème mythologique pour ensuite le déclamer en musique.

Colin, Malory et Amina ont particulièrement brillé dans cet exercice en créant un slam à la gloire d'Hector, le guerrier troyen.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.